Así fue el saludo de Sheinbaum que dejó "helado" a Noroña en el Teatro Metropólitan

La mandataria electa reparó en el descuido y después de saludar a Luisa María Alcalde regresó a extender la mano al legislador

Por Omar Tinoco Morales



El diputado federal **Gerardo Fernández Noroña** estuvo en primera fila en el **Teatro Metrópólitan** para celebrar que **Claudia Sheinbaum Pardo** fue declarada formalmente por el Tribunal Electoral como presidenta electa, sin embargo, el legislador vivió un incómodo momento al tratar de saludar a la futura mandataria, quien en un principio pareció no mostrarle mayor atención.

En un evento en el **Teatro Metropólitan en la Ciudad de México**, Sheinbaum afirmó que para la 4T su posición en el Congreso y la elección de jueces representan un "mandato popular", por lo que se llevará a cabo la reforma al Poder Judicial.

Sheinbaum Pardo destacó la importancia de la próxima legislatura en la aprobación de las reformas enviadas por el presidente saliente, **Andrés Manuel López Obrador**.

Así fue el saludo de Sheinbaum que dejó "helado" a Noroña en el Teatro Metropólitan - Infobae